

Football/PSG

# Neymar les pieds à Paris, la tête à la Coupe du monde

AFP

Paris/France

**ATTERRISSAGE** imminent: l'attaquant vedette du PSG Neymar rentre à Paris ce vendredi matin selon la presse française, deux mois après son opération au pied droit, pour achever sa convalescence et au moins assister à la fin de saison de son club (lire notre édition d'hier). A un peu plus de 40 jours du Mondial, son objectif. "J'ai l'information qu'il arrive mais je ne sais pas exactement quand", a érudé l'entraîneur du PSG Unai Emery jeudi en conférence de presse. "Je ne sais pas si c'est vendredi ou samedi". D'après le journal L'Equipe, Neymar devrait atterrir à 05h35 GMT vendredi matin à l'aéroport Roissy-Charles-de-Gaulles. Le quotidien sportif multiplie les détails sur le "vol AF 443" que doit emprunter le Brésilien au départ de Rio, avec "une place de choix en business, au rang 1B", preuve supplémentaire que Neymar a fait basculer le PSG dans l'ère du star-system, où les moindres faits et gestes de la vedette

brésilienne sont scrutés à la loupe.

La poursuite de la convalescence de Neymar à Paris est un enjeu symbolique fort pour le PSG, qui veut prouver que le Brésilien est engagé à fond derrière Paris, après une première saison ternie par sa blessure, la déception de l'élimination dès les 8e de finale de Ligue des champions et la querelle entre le Brésilien et son coéquipier Edinson Cavani pour tirer les penalties.

**Priorité à la Coupe du monde.** Neymar, 26 ans, s'est blessé le 25 février lors du choc contre l'Olympique de Marseille en Championnat (3-0) et a notamment manqué le 8e de finale retour de Ligue des champions perdu contre le Real Madrid (1-2) le 6 mars. Il a été opéré d'une fracture d'un os du pied droit le 3 mars au Brésil par le médecin de la sélection Rodrigo Lasmar, qui estimait alors que la star serait indisponible entre "deux mois et demi et trois mois" et donc que sa saison avec le PSG était terminée. Depuis, l'attaquant se remettait de son opération dans sa luxueuse résidence sur le littoral de Rio de Janeiro, avec quelques sor-



Photo : D.R.

Neymar Da Silva Santos Junior, capitaine de la sélection fanion du Brésil.

ties glamours ou parties de poker de temps à autre. Selon L'Equipe, Neymar marche désormais sans bé-

quille depuis une quinzaine de jours. Sera-t-il suffisamment remis pour réapparaître avec le maillot

parisien d'ici à la fin de saison, alors que le dernier match du PSG se tiendra à Caen le 19 mai ? Le Brésilien ne prendra en tout cas aucun risque. L'attaquant veut surtout retrouver tous ses moyens pour la Coupe du monde en Russie (14 juin-15 juillet) avec sa sélection.

**Message d'unité.** A Paris, il va donc poursuivre son "programme de reprise", comme le disait le club il y a quelques jours. D'après la presse, il est attendu au Camp des Loges dans la journée de vendredi. Il devrait dans les jours qui viennent passer des tests médicaux et physiques, sous le contrôle du médecin du PSG Eric Rolland et de celui de la sélection brésilienne Rodrigo Lasmar. Surtout, il devrait être en tribunes mardi pour soutenir ses coéquipiers en finale de la Coupe de France face aux Herbiers, une équipe de D3, puis le 12 mai au Parc des Princes pour la célébration du titre de champion de France en marge de la réception de Rennes. "Nous voulons qu'il soit avec nous, qu'il vive avec nous le dernier match. Quand il sera bien pour jouer avec nous les entraînements, il entrera

dans le groupe", a expliqué Unai Emery.

La Coupe de France est le dernier titre que peuvent glaner les Parisiens cette saison, après le trophée des champions, la Coupe de la Ligue et le championnat. Et c'est surtout l'ultime trophée pour l'entraîneur Unai Emery, qui quitte le club en fin de saison, avant la probable arrivée du technicien allemand Thomas Tuchel. Pour Paris, le soutien de Neymar sert à délivrer un message d'unité. C'est d'ailleurs ce qu'a réclamé Edinson Cavani dans un long entretien mercredi soir sur RMC. Pour progresser en Ligue des champions, Cavani voudrait un PSG "plus uni", comme "une famille", a-t-il expliqué.

L'Uruguayen de 31 ans est aussi revenu sur la querelle avec Neymar pour tirer les penalties, le fameux "penaltygate" du début de saison. "C'est vrai qu'il y a eu un problème à ce moment-là avec Neymar. On a parlé ensemble. Je lui ai dit que j'étais le premier à vouloir qu'il gagne des distinctions personnelles. Mais à condition qu'il mette les objectifs collectifs avant."

## Élargissement de la Coupe du monde des clubs

# Les Ligues professionnelles opposées aux projets d'Infantino

AFP

Lausanne/Suisse

**L'ASSOCIATION** européenne des Ligues de football professionnel (EPFL) a fait part hier, jeudi, de sa "ferme opposition" aux projets du président de la Fifa, Gianni Infantino, d'élargir la Coupe du

monde des clubs et de créer une Ligue mondiale des nations. M. Infantino souhaite tout d'abord dépeupler la Coupe du monde des clubs qui serait organisée tous les quatre ans, dès 2021, avec 24 clubs. La compétition actuelle, organisée chaque année, regroupe sept clubs. Le successeur de Sepp Blatter souhaite aussi créer

une Ligue mondiale des nations, sorte de mini-Coupe du monde, qui regrouperait tous les deux ans huit sélections nationales, issues des Ligues des nations continentales. M. Infantino assure qu'un groupe d'investisseurs garantirait jusqu'à 25 Mds USD (20,9 Mds EUR) de revenus pour ces deux compétitions. "Ce processus me rappelle

les méthodes de "l'ancienne Fifa, dont je pensais qu'elles relevaient du passé", a réagi le Suédois Lars-Christer Olsson, président de l'EPFL, à l'issue d'une réunion du comité exécutif. "Ce que nous constatons révèle un manque évident de consultation et de transparence, et une manipulation intentionnelle de la structure de

décision de la Fifa", a-t-il ajouté.

Pour convaincre les clubs, M. Infantino discute en direct avec eux et, selon une source proche du dossier, a reçu récemment à Zurich une dizaine d'entre eux, dont le Real Madrid, le Bayern Munich et le Paris-SG. Les Ligues se disent également "inquiètes de la distribution potentielle des nouvelles ressources finan-

cières à un petit groupe de clubs, ce qui pourrait encore accroître le fossé sportif et financier entre les clubs européens et détruire l'équilibre sportif dans les compétitions nationales".

La Fifa envisage de convoquer une réunion extraordinaire de son Conseil, avant la fin mai, pour tenter de faire approuver ces réformes.



Photo : D.R.

Le Suisse Gianni Infantino, président de la Fifa.

## Bon à savoir

### Basket-ball

L'association "Basket-ball Academy club" (BAC) organise la 4e journée de la "Cowbell Bac League 2018", demain samedi de 8 h 00 à 17 h 30. A l'école Ruban Vert de Libreville.

### Football

En prévision de la 12e édition des Jeux Ombilasuku, le comité d'organisation de ladite compétition entreprend, à partir de vendredi 11 mai prochain, une tournée dans la province du Haut-Ogooué. Un séjour de travail qui débutera avec les civilités chez le directeur de la Jeunesse et des Sports de la province ainsi qu'au gouvernement. Avant de se poursuivre avec les réunions de travail à Eyouga-Ondili, Ngouoni, Akieni (y compris Onga) et à Okondja (dont Aboumi et le district de Lékori).

La journée de samedi 12 mai 2018 est réservée aux rencontres de travail à Léconi, Bongoville, Franceville (y compris La Mpassa et Boumango). Une étape qui se terminera par la séance de travail avec les présidents des ligues de football, handball, volley-ball, boxe, athlétisme, cyclisme et arts martiaux.